

Conseil de laboratoire - 21 juin 2018

Compte-rendu

Le conseil de laboratoire s'est réuni le 21 juin 2018 afin d'évoquer trois candidatures à la qualité de chercheurs associés :

- Adam Abdou Hassan, docteur, France (Rouen),
- Afrah Alati, docteur, France (Orléans),
- Yaya Sidibe, doctorant, Mali.

Les membres du conseil relèvent que la tradition est d'accueillir les docteurs de l'université de Rouen. Que, en revanche, pour toutes autres candidatures, il convient de s'assurer que les critères portés par l'article 2 des statuts doivent être respectés. Celui-ci invite notamment à s'assurer, si la demande n'émane pas d'un enseignant-chercheur, de « qualité scientifique reconnue » du candidat.

Au regard de cette exigence, il apparaît que les candidatures de Mme Alati et M. Sidibe doivent être rejetées, celle de M. Abdou Hassan est acceptée.

Il est également relevé par les membres du conseil qu'il serait peut-être souhaitable de prévoir soit une durée à l'association de chercheurs extérieurs, soit une procédure de retrait de la qualité de chercheur associé.